

Châtillon-sur-Chalaronne

L'athlète paralympique Thomas Dubois en visite à l'école Saint-Charles



Thomas Dubois avec les élèves de l'école Saint-Charles. Photo Dominique Dubreuil

Thomas Dubois, athlète paralympique, est venu rencontrer les élèves de Saint-Charles. Il s'est confié sur son parcours de sportif de haut niveau.

Jeudi 7 décembre, l'ensemble scolaire Saint-Charles recevait Thomas Dubois, athlète paralympique. « Cette année l'ensemble scolaire dans le cadre de son thème 2023/2024 "Saint-Charles fait son sport", reçoit régulièrement des sportifs de haut niveau, qui viennent parler aux élèves de leur parcours, du sens de l'effort, ce qui demande à un haut niveau beaucoup d'abnégations. Thomas Dubois est venu porter son témoignage d'un parcours de

vie exemplaire, compliqué mais aussi avec beaucoup d'entrain et d'enthousiasme et également de nombreux projets, qu'on lui souhaite de réussir », sourit Sylvie Rey, directrice de l'établissement scolaire.

« Encourager les élèves à encourager les athlètes français »

Thomas Dubois, 24 ans, a perdu la vue à l'âge de 10 ans. Loin de se laisser abattre, il s'accroche à sa passion, le ski, et enchaîne depuis de nombreux succès. 4^e place pour l'épreuve de biathlon individuel à la coupe du Monde 2018, vice-champion de France senior de ski de

fond en 2016, champion de France junior de ski de fond en 2014-2015.

« Je suis présent aujourd'hui pour intervenir auprès des élèves, leur présenter les Jeux paralympiques de Pyeongchang (Corée du Sud) en 2018 auquel j'ai participé, et en amont bien sûr parler des Jeux de Paris 2024. Je voulais encourager les élèves à regarder et encourager les athlètes français qui vont concourir en juillet et en septembre », détaille Thomas Dubois. Il poursuit actuellement des études de kinésithérapeute à Lyon (Rhône) et s'entraîne dans le Vercors pour le ski.

● De notre correspondant
Dominique Dubreuil